

# NostalChic Class unterwegs



Jeden Mittwoch fährt der Triebwagen Bhe 2/4 3021 «NostalChic Class» der Gornergrat Bahn (GGB) als sechsstündiges Event von Zermatt auf den Gornergrat. Hier fährt der Nostalgitriebwagen am 27. Dezember 2023 zwischen Gornergrat und Rotenboden wieder zurück nach Zermatt.

# Das besondere Bild zum Schluss



Am 3. Dezember 2023 erfolgte auf der Linie Altstätten–Gais der Appenzeller Bahnen (AB) ein spontaner Schlittelverkehr mit Kreuzung im Alten Zoll, was gleichzeitig auch der letzte Einsatztag der ABt 116/117 war, bevor sie ab Fahrplanwechsel durch die Niederflursteuerwagen ersetzt wurden.